



Collectif d'Urgence



A l'entrée de l'été, l'Association Le Collectif d'Urgence a installé 40 bacs potagers aux pieds d'immeubles de la SAGIM et du Logis du quartier de Courteille.

Tout habitant peut donc cultiver, peut être conseillé lors de rencontres mensuelles avec des professionnels.

Les objectifs :

- *Sensibiliser le public au jardinage
- *Permettre de tisser des liens entre tout type de population : faire du lien social
- *Favoriser le vivre-ensemble, l'échange de savoirs
- *Sensibiliser au faire soi-même et consommer sain et local
- *Utiliser un bac potager moins contraignants qu'une surface de parcelles de jardins ouvriers

Le Collectif d'urgence a été un des lauréats du dispositif « jardins partagés en milieu Urbain »

En partenariat avec le Centre Social et le Conseil Citoyen de Courteille.

Financé par l'Etat, la ville d'Alençon et le bailleur social LOGIS—SAGIM

Pour tout renseignement : 02.33.26.38.57



**MINISTÈRE
DE L'AGRICULTURE
ET DE L'ALIMENTATION**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

